



Wir danken herzlich für die tiefe Verbundenheit und die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer geliebten Mutter, Schwiegermutter, Nanna und Ur-Nanna

# Hildegard Zuppiger-Schlumpf

7. Februar 1919 – 25. Januar 2016

entgegennehmen durften.

Von Herzen danken wir den Priestern Jonas Wick, Hermann Hungerbühler und Hans Portmann für die bewegenden Abschiedsfeiern sowie für die geistliche Begleitung. Barbara Schlumpf, Agnes Hunger und Thomas Halter danken wir für die ausserordentlich schöne künstlerische und musikalische Gestaltung des Gottesdienstes.

Allen Verwandten, Freunden und Bekannten sind wir dankbar für ihre vielen Besuche, ihre grosszügigen Dienste und ihre zahlreichen Handreichungen. Dr. Lendi und Dr. Maire danken wir für die langjährige ärztliche Betreuung. Ganz besonders danken wir Didier Höhne-Bleisch und seinem Spitex-Team für die unkomplizierten Pflegeeinsätze zu allen Tageszeiten. Alle diese liebevollen Zuwendungen ermöglichten es unserer Mutter, bis zuletzt in ihrem vertrauten Zuhause zu bleiben.

Für die grosszügige Unterstützung von wohltätigen Institutionen, für die zahlreichen Blumenspenden sowie die Beiträge für späteren Grabschmuck danken wir ebenfalls sehr herzlich.

Wir werden unsere Mutter und Nanna für immer in unseren Herzen behalten.

Jona, 15. Februar 2016

Die Trauerfamilien